

Titel: Klimawandel: Sorge um Bayerisches Bier

Text-/Moderationsvorschlag:

Der Klimawandel ist bei uns angekommen. Auch im größten zusammenhängenden Hopfenanbaugebiet, der Holledau. Hier haben Wissenschaftler schon angepasste Pflanzen gezüchtet. Aber werden die Brauereien den neuen Geschmack akzeptieren?

Filmlänge: 2:07 Minuten

Region: Bayern

O-Töne:

Thomas Bichlmaier, Bio-Hopfenbauer in der Holledau

Walter König, Geschäftsführer der Gesellschaft für Hopfenforschung

Infos:

<http://u.epd.de/2e4o>

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen-relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Elke Zimmermann
Evangelischer Presseverband für Bayern e. V. (EPV)
Birkerstr. 22 | 80636 München | Telefon: 089 12172-169
efs@epv.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**